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Anfrage 1353/2015 zur Sitzung  am 15.07.2015 

 
 
Hochstrassenbrücke (SPD) 
 
Im Rahmen einer Infrastruktur-Diskussion im Innenausschuss des Landtages Rheinland-Pfalz 
ist das Thema „Hochstrassenbrücke“ erneut aufgekommen. Seit mehr als einem Jahr ist be-
reits bekannt, dass die Hochstraßenbrücke, die die Rheinallee mit der Mombacher Straße ver-
bindet, in einem schlechten Zustand ist. Entsprechend ist die Geschwindigkeitsvorgabe schon 
seit längerer Zeit heruntergesetzt worden. 

 
Aus aktuellem Anlass fragen wir die Verwaltung: 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand die Hochstrassenbrücke betreffend? 

2. Hat sich eine Veränderung zum bereits bekannten Sachstand ergeben?  

3. Sind in absehbarer Zeit weitere Beeinträchtigungen für den Verkehr zu erwarten? 

4. Besteht aus Sicht der Verwaltung aktueller Handlungsbedarf? 

5. Wie sehen das weitere Vorgehen und die Zeitschiene der Verwaltung aus? Bestehen be-
reits konkrete Überlegungen, ob die Brücke erhalten, ersetzt oder niedergelegt werden 
soll? 

 
gez. 

Dr. Eckart Lensch 
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion 
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